

1学期中間考査を終え、総体に向かう時期となりました。1年生の皆さんも「新高生」としての高校生活のペースはつかめてきたでしょうか。何事にも積極的に取り組むと、得られることが多くなります。チャレンジ精神を大切に、高校生活を送りましょう。新型コロナウイルスの感染状況もまだまだ油断はできません。感染対策を万全にして、総体本番に臨みましょう。

前期生徒会役員選挙

5月20日



5月20日(金)中間考査終了後、前期生徒会役員選挙が行われました。昨年度に続き、校内放送で立候補者が演説し、全校生徒が教室でそれぞれの主張を聞く形となりました。定数内であったため信任投票となり、投票の結果、次の7名が当選となりました。新宮高校をさらに盛り上げてくれることを期待しています。

会長 玉置七彩(3-1) **副会長** 岸 諒祐(3-1) 中原美桜奈(3-1)
書記 田中千遥(2-5) **磯崎咲良**(2-3) **会計** 井畑聡一郎(2-5) 問芝璃音菜(2-5)

総体壮行会

5月20日

5月20日(金)前期生徒会役員選挙に続き、総体壮行会が実施されました。最初に橘教頭が「今まで練習してきたことは確実に身につけているので、自分を信じ、仲間を信じ、感謝の気持ちを忘れずに全力で大会に臨んでください。」とエールを送りました。生徒会長の小阪君は「クラブは違っても、みんな新宮高校の仲間です。これまで重ねてきた努力を大会で発揮できるよう、全力を尽くして頑張ろう!」と挨拶しました。その後、各クラブのキャプテンが一人ずつ総体にかかる思いを力強く語り、全員で応援歌を聴きました。本番までしっかりと調整して、持てる力を出し切り、悔いのない試合をしてきてください。



東京医療保健大学和歌山看護学部との教育連携協定締結式 5月25日

5月25日(水)13時より、本校において東京医療保健大学和歌山看護学部と新宮高校との教育連携協定締結式を行いました。地元地域の医療関係者の不足を解消できるよう、看護分野を中心に医療従事者の育成を図ること等を目的としており、オンライン等も活用して有機的な連携を行っていきます。出前授業や大学の授業の見学、大学生と高校生の交流、教職員同士の交流等が考えられています。



防災非難訓練

5月25日



5月25日(水)LHRの時間に防災避難訓練をしました。全学年ともに、緊急地震速報を受けた後、シェイクアウトを行い、その後屋上に避難しました。教室に戻った後、各クラスのSDGs委員が中心となって、シェイクアウトの徹底を図り、登下校中の避難場所の確認も行いました。SDGs委員は、パワーポイントで資料を作成したり、実際に体を動かして説明をしたりするなど、分かりやすく伝える工夫がなされていました。備えあれば憂いなし。日頃からしっかりと心構えを!

応募前企業ガイダンス

5月27日



5月27日(金)田辺スポーツパーク体育館において、就職希望の3年生を対象とした企業説明会が行われました。県内75社が来場し、本校からは民間就職・公務員希望の28名の生徒が参加して、希望に合った3社の説明をそれぞれのブースで20分ずつ聞きました。企業の方から直接お話を伺える貴重な機会となりました。